



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Este 23 de mayo empiezan las 24 horas de innovación

Un total de 132 estudiantes de las cinco universidades públicas resolverán retos globales y nacionales en una jornada continua de innovación

21 MAY 2019 Innovación



Competencia 24 horas de Innovación, 2017. Anel Kenjekeeva

Este 2019, un total de 132 estudiantes organizados en equipos interuniversitarios e interdisciplinarios se enfrentarán a un conjunto de retos globales y nacionales con el fin de resolverlos en un periodo de 24 horas.

La competencia que se realiza anualmente promueve la actitud innovadora de los alumnos participantes. El estudiantado es apoyado por los funcionarios y funcionarias encargados de atender el ecosistema innovador del país, quienes durante la competencia se convierten en 22 *coaches*, 22 mentores y 14 jurados.

Todos ellos incentivan la cultura de innovación en nuestro país (de manera que esta se reconozca como un eje para el desarrollo) e incitan a los participantes a conocer sobre la temática de manera que fomenten su espíritu innovador y emprendedor.

[LEA TAMBIÉN: ¿Cómo cohabitar con abejas en el interior de un edificio? Competencia 24 horas de innovación 2018](#)

Este año, además de los retos internacionales, la competencia cuenta con el apoyo del Banco Nacional, que pondrá tres retos locales para resolver, así como con el Programa Institucional de Inclusión de la Persona con Discapacidad Cognitiva a la Educación Superior (Proin) de la UCR, que ofrecerá un reto de innovación social.

Los retos se revelarán el día 23 de mayo a las 6:40 a. m. y los estudiantes deberán trabajar por 24 horas continuas para encontrar soluciones. El evento se realizará en las instalaciones del Consejo Nacional de Rectores (Conare). La premiación se efectuará el 24 de mayo a las 7:30 a. m. en el mismo lugar.

Durante la competencia, DreamPlay organizará actividades lúdicas basadas en realidad virtual y la consultora de innovación Pura Estrategia colaborará mediante el planteamiento de la metodología conocida como WakeUpBrain. Además, CoopeTarrazú ofrecerá una estación de café durante la noche.

[ADEMÁS: ¡Vuelve la competencia 24 horas de innovación! 2019](#)

“Les 24 h de l'innovation” es una competencia a nivel internacional con más de 1 000 participantes de los cinco continentes. Es organizada, cada primavera, por L'École de Technologie Supérieure (ÉTS) de Canadá y en el 2019 fue la duodécima edición. Esta iniciativa ha concentrado en sus distintas celebraciones la participación de universidades de países de todos los continentes, por ejemplo, Brasil, Francia, Bélgica, Senegal, entre otros.

La Universidad de Costa Rica fue la sede de la competencia, por primera vez, en el año 2015 y desde el 2017 asiste el conjunto de universidades públicas. Los participantes reciben apoyo de [Proinnova-UCR](#), TEC Emprende, [Auge-UCR](#), la Oficina de Transferencia del Conocimiento y Vinculación Externa de la UNA (OTVE), la Maestría en Gestión de la Innovación Tecnológica (Magit) de la UNA, el Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica de la UTN (CIEBT-UTN), el Programa de Desarrollo Gerencial de la UNED y la Fundación UCR.



[Gabriela Mayorga López](#)

Editora digital y periodista, Oficina de Divulgación e Información

Destacada en ciencias económicas, derecho, innovación y emprendimiento

gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr

Etiquetas: [24 horas de innovacion](#), [innovacion](#).